



### **Bâle mise son Avenir sur les Energies Renouvelables**

Bâle est la première ville suisse à miser totalement sur les énergies renouvelables. Les services industriels ( [IWB](#) ) vont renoncer à tout achat d'électricité d'origine nucléaire ou provenant d'une centrale à charbon ou à Gaz.

Actuellement, entre 80 et 90 % de l'électricité consommée à Bâle ville est produite par l'eau, le vent et d'autres sources renouvelables, ont indiqué mercredi les IWB. Le reste provient essentiellement de centrales nucléaires ou à charbon.

Dans un premier temps, les IWB vont acheter des certificats d'émissions de CO2 à des producteurs d'électricité d'origine renouvelable pour compenser la part nucléaire-charbon. Il en coûtera 500'000 francs Suisse (350'000 Euro) en 2009, soit seulement 3 centimes par kWh, un surcoût non répercuté sur les consommateurs.